

Pressemitteilung

Ausbildungsstart bei der Sparkasse Altötting-Mühldorf

Mühldorf a. Inn, September 2022

Die Sparkasse Altötting-Mühldorf begrüßte am 01.09.2022 zwölf neue Kolleginnen und Kollegen für die Ausbildung zur Bankkauffrau bzw. zum Bankkaufmann.

Die jungen Leute lernen bei der Sparkasse die wichtigsten Finanzbereiche kennen. Die Sparkasse bietet eine hochwertige, interessante und abwechslungsreiche Berufsausbildung. Sei es eine Kontoeröffnung, eine Beratung zur Geldanlage oder eine Kreditanfrage – an erster Stelle steht die individuelle Kundenberatung.

Der Großteil der Ausbildung findet deshalb in den Filialen der Sparkasse statt. Um die Prozesse im Hintergrund einer Bank zu verstehen werden die Auszubildenden zusätzlich auch in internen Abteilungen eingesetzt.

Neben der Ausbildung in der Sparkasse besuchen die neuen Kolleginnen und Kollegen die Berufsschule – innerbetriebliche Schulungen runden die Ausbildung ab.

Ausgezeichnet als Top-Arbeitgeber bietet die Sparkasse Altötting-Mühldorf einen Job der Spaß macht und vielfältig ist. Außerdem ist die Sparkasse nah am Menschen und in der Region verwurzelt.

Im Anschluss an die Ausbildung können die frisch gebackenen Bankkaufleute verschiedene Weiterbildungsmöglichkeiten verfolgen.

Eine Ausbildung bei der Sparkasse Altötting-Mühldorf schafft gute Perspektiven für eine erfolgreiche berufliche Laufbahn:
Daher jetzt informieren unter www.spkam.de/karriere

Seite 2

Pressemitteilung September 2022



Bildunterschrift (v.l.): Die neuen Auszubildenden zusammen mit Celine Knäschke (Personalentwicklung), Lena Gruber (Personalentwicklung), Florian Brand (Abteilungsleiter Personal) und Markus Putz (Vorsitzender des Vorstandes)

Für weitere Informationen oder Fragen zur Pressemitteilung:

Christine Mader
Sachbearbeiterin Unternehmenskommunikation
Sparkasse Altötting-Mühldorf
Katharinenplatz 17
84453 Mühldorf a. Inn
Telefon 08631 611-8222
christine.mader@spkam.de